
RICEVUTO 19 on. zoz2

INTERPELLANZA

Accesso sottopasso via Ca' del Caccia

Vezia, 17 ottobre 2022

Lodevole Municipio,

Gentile Signora ed Egregi Signori,

con la presente, avvalendoci delle facoltà concesse dalla Legge (art. 66 cpv 2 e 3
LOG) e del Regolamento comunale (Art. 33) ci permettiamo interpellare il Municipio
circa quanto segue.

Da oramai parecchi mesi il cantiere AlpTransit è terminato, ma l'accesso al
sottopassaggio ferroviario risulta essere sbarrato da un cancello abbastanza
fatiscente (vedi foto) situato all'imbocco del cavalcavia.

Chiediamo al Municipio come mai questa situazione non è stata ancora risolta,
come si intente procedere per rendere accessibile il collegamento.

Con ossequio

Per il Gruppo VeziaFutura

Franco Gerosa


